Licenciatura en Biotecnología



Preguntas frecuentes

¿Cuándo es el período de inscripción para nuevos/as ingresantes?

Para ingresantes del CBC, el periodo de inscripción es en noviembre y en febrero, como con cualquier carrera vía CBC. Más información en https://www.cbc.uba.ar/
Código de Carrera (Sede Facultad Ciencias Exactas y Naturales, Ciudad Universitaria): 167

¿Cuándo comienza el dictado de clases de la carrera?

El dictado del **CBC** y del **Ciclo Troncal de Exactas** (Sede Ciudad Universitaria) para la Lic. en Biotecnología (para estudiantes que ya hayan cursado materias equivalentes de CBC de otra carrera) **comienza en 2026**, aunque se pueden cursar materias vía el Programa UBA XXI.

Estoy en el CBC de otra carrera. ¿Comienzo de cero?

Dependiendo qué materias hayas cursado ya del CBC, podrás pedir un cambio de carrera y cursar las materias que falten o dependiendo que carrera estabas haciendo podrás pedir la equivalencia, como es el caso de la carrera **Licenciatura en Biología, cuyo CBC se contempla como equivalente al de Biotecnología.**

¿Cuáles son las materias del CBC para esta carrera?

Introducción al pensamiento científico (40)
Introducción al conocimiento de la Sociedad y Estado (24)
Matemática (61)
Biología (54)
Física e introducción a la Biofísica (53)
Química (05)

Código de Carrera (Sede Facultad Ciencias Exactas y Naturales, Ciudad Universitaria): 167

¿Cuáles son las características distintivas de la Lic. en Biotecnología de la UBA?

La propuesta que ofrece la UBA presenta una alta carga horaria de prácticas de laboratorio, lo que brinda una valiosa experiencia. Es la única carrera de Biotecnología en el país con una perspectiva Socioambiental. Se ofrecen distintas orientaciones para elegir, y en especial en la Orientación en Biotecnología y Desarrollo Sostenible se puede hacer un elección personalizada de asignaturas junto al acompañamiento de un tutor.

¿En qué se diferencia hacer Biología, y luego, una especialización, con esta nueva Lic. en Biotecnología?

La carrera de Biología con especialización en Biotecnología, y la nueva Lic. en Biotecnología, comparten muchos saberes pero apuntan a formar distintos perfiles de egresados/as. El/la Lic. en Biotecnología estará capacitado/a para planificar, ejecutar y supervisar procesos biotecnológicos en laboratorios, industrias y plantas piloto. Tendrá una sólida formación científica y técnica que le permitirá intervenir en todas las etapas del desarrollo de productos biotecnológicos, garantizando calidad y sustentabilidad. Además, podrá participar en auditorías, asesoramientos, regulaciones y transferencia tecnológica.

¿Porque elegir cursar esta carrera de Biotecnología en Exactas?

Es una carrera pensada y dictada por investigadores/as referentes en distintas áreas de la biotecnología, con una perspectiva novedosa y actual, construida por toda la comunidad de la Facultad y nutrida de todos sus saberes. Los invitamos a formar parte de esta comunidad, de sus laboratorios, talleres, clases grupos de estudio, trabajo e investigación.

Información de contacto

Dirección de Orientación Vocacional (DOV): dov@de.fcen.uba.ar

Carrera de Biotecnología (Exactas): https://biotecno.exactas.uba.ar/

biotecno@exactas.uba.ar

Página de ingresantes: https://ingresantes.exactas.uba.ar/

Inscripción al CBC: https://www.cbc.uba.ar/